

Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por morpheo81 - 19/02/2016 10:10

Pues después del puñetazo que recibió en su ciudad natal, ahora le declaran persona non grata, vaya racha...

La verdad que Rajoy nunca ha sido muy del gusto de algunos, incluidos simpatizantes del partido, periodistas afines, etc... pero lleva desde el 2004 liderando al partido popular y ha conseguido los mejores resultados de la historia del PP en todos los frentes. Tal vez haya sido por agentes externos pero oye su estilo "peculiar" de gobernar y sus continuos errores cuando tiene que dar la cara en mítines, comparecencias o entrevistas parece que no hacen mella en él.

Muchos son ya los que piensan que debería dejar paso sangre nueva para liderar esta nueva estapa política, veremos cual es su futuro.

http://www.eldiario.es/galicia/Rajoy-persona-grata-ciudad-lunes_0_485752350.html

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por tucapital.es - 19/02/2016 11:32

Me parece una chorrada y de revanchismo supino.

Lo mismo que alcaldes de otros pueblos declarar persona non grata al rey, como el Real Madrid declare non grata la afición del Barsa.

En fin, así va España...

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por PUSETE75 - 20/02/2016 13:04

yo este verano pasé por Sanxenso, donde tiene una casa Rajoy, y he podido notar el amor y la devoción que tienen en general la mayoría de los pontevedreses al carácter, la personalidad y la rapidez de reflejo y de toma de decisiones de Rajoy, así que en todo caso con el paso de los años veremos toda Galicia llena de bustos y estatuas ecuestres del susodicho.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 20/02/2016 23:02

PUSETE75 escribió:

yo este verano pasé por Sanxenso, donde tiene una casa Rajoy, y he podido notar el amor y la devoción que tienen en general la mayoría de los pontevedreses al carácter, la personalidad y la rapidez de reflejo y de toma de decisiones de Rajoy, así que en todo caso con el paso de los años veremos toda Galicia llena de bustos y estatuas ecuestres del susodicho.

jajaja... claro claro, allí hablaste con los enemigos de Rajoy y te dijeron que es mu malo y que ya no le ajuntan ni en el recreo, porque ya no les deja jugar con ellos. :laugh:

Hay que ver lo que escriben algunos cuando ya no saben que escribir... :P

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por morpheo81 - 21/02/2016 09:05

juanmanuc escribió:

PUSETE75 escribió:

yo este verano pasé por Sanxenso, donde tiene una casa Rajoy, y he podido notar el amor y la devoción que tienen en general la mayoría de los pontevedreses al carácter, la personalidad y la rapidez de reflejo y de toma de decisiones de Rajoy, así que en todo caso con el paso de los años veremos toda Galicia llena de bustos y estatuas ecuestres del susodicho.

jajaja... claro claro, allí hablaste con los enemigos de Rajoy y te dijeron que es mu malo y que ya no le ajuntan ni en el recreo, porque ya no les deja jugar con ellos. :laugh:

Hay que ver lo que escriben algunos cuando ya no saben que escribir... :P

Hay que reconocer que Rajoy nunca ha sido del gusto de muchos, no es de un liderazgo fuerte como lo pudo ser el de Fraga o Aznar.

juan como te gusta meter el dedo en el ojo, si es que te gusta discutir como a un niño una piruleta jejeje no pongo en duda las palabras de Pusete, yo tengo algún amigo gallego y no es que le quieran mucho por allí precisamente.

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 21/02/2016 18:22

morpheo81 escribió:

Hay que reconocer que Rajoy nunca ha sido del gusto de muchos, no es de un liderazgo fuerte como lo pudo ser el de Fraga o Aznar.

juan como te gusta meter el dedo en el ojo, si es que te gusta discutir como a un niño una piruleta jejeje no pongo en duda las palabras de Pusete, yo tengo algún amigo gallego y no es que le quieran mucho por allí precisamente.

Morpheo independientemente de que unos seamos mas queridos que otros, es que las personas públicas están expuestos a mas amores y mas odios que los demás, simple y llanamente por eso por ser personajes públicos, y más un presidente del estado, no se puede extrapolar y sacar conclusiones de ningun tipo por haber hablado con determinada gente de un lugar conceto y menos porque nadie es profeta en su tierra, yo no lo dije por meter el dedo en el ojo de PUSETE.

Yo personalmente no odio a nadie, puedo estar mas de acurerdo con unos y menos o casi nada con otros pero no entiendo esos odios que algunos manifestais, o por lo menos aquí de otros, salvo por el cinismo del propio interés, porque por ejemplo deberiais saber que en el caso del lugar de nacimieto de Rajoy todo parte de una pretensión promovida por el PSOE e IU del lugar en la que pidieron a Rajoy que se cargase una papelera que lleva mas de cien años dando por saco con la contaminación, y por todos los impedimentos que hacen que esa papelera sea legal ya que se mantiene dentro de los margenes permitidos por la ley y todos los permisos en regla, por desgracia, Rajoy nada pudo hacer, que no es lo mismo que nada hizo, como así dicen los ultras del lugar, por eso ahora le quieren nombrar o le han nombrado persona non grata.

las cosas tiene sus motivos y sus origenes y muchas veces son el cinismo interesado de lterceros y no el hacerse acreedor del odio muchas veces infundado por victima, aunque hay excepciones bien fundadas y sino preguntarle a Zapatero por ejemplo porqué motivo no le quieren ni ver en Rodiezmo y luego se lo preguntais a todo Rodiezmo, por eso, que hableis de cosas así me hace mucha gracia, teniendo sobre la mesa cuestiones serias de verdad.

Salu2.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por peseta - 22/02/2016 12:27

Sea como fuere, lo cierto es que a Rajoy le ha llegado ya la hora de pasar el relevo.

Hace falta una renovación ya y nuevos aires. A él lo veo muy desfasado ya..

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 22/02/2016 20:31

Eso si puede ser, mas que desfase es la cantidad de casos de corrupción de los que no se le puede hacer responsable directo y es muy ruín que algunos como Sanchez los pretendan llamarle corrupto cuando el por si mismo no lo és, eso no quita que al ser el Presidente. Tiene su reponsabilidad y es el que tiene que dar la cara, lo que tarde o temprono pasa su factura irremediamente.

Salu2.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por PUSETE75 - 23/02/2016 19:43

Rajoy es un cadáver político, hasta mucha gente de su partido lo sabe y lo ve venir,,,pensar otra cosa es no enterarse de que las cosas han cambiado---meter la cabeza en un agujero como el pájaro bobo y esperar a que escampe sin hacer nada ya no funciona... lo demás es chau chau....

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por larpeiro - 24/02/2016 12:59

PUSETE75 escribió:

Rajoy es un cadáver político, hasta mucha gente de su partido lo sabe y lo ve venir,,,pensar otra cosa es no enterarse de que las cosas han cambiado---meter la cabeza en un agujero como el pájaro bobo y esperar a que escampe sin hacer nada ya no funciona... lo demás es chau chau....

Si, pero este no se va ni con agua caliente, aunque se lo pida la mitad de su partido, y lo malo es que "ni va a comer, ni va a dejar comer".

S2

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 24/02/2016 13:11

larpeiro escribió:

PUSETE75 escribió:

Rajoy es un cadáver político, hasta mucha gente de su partido lo sabe y lo ve venir,,,pensar otra cosa es no enterarse de que las cosas han cambiado---meter la cabeza en un agujero como el pájaro bobo y esperar a que escampe sin hacer nada ya no funciona... lo demás es chau chau....

Si, pero este no se va ni con agua caliente, aunque se lo pida la mitad de su partido, y lo malo es que "ni va a comer, ni va a dejar comer".

S2

No creo que sea ese el problema. y en justicia mayor, hablando de cadaveres politicos resulta curioso que no hableis de Sanchez y os limiteis a arremeter contra Rajoy como siempre haceis indiscriminadamente, teneis que haceroslo mirar, si quereis aprender algo de ecuanimidad.

Con el resultado mas nefasto del PSOE en toda su historia, perdiendo además contra quien estais considerando ahora mismo un cadaver politico, entonces ¿que es Sanchez?, ¿alguen que ejerce de zombie con esperanzas de presidente del gobierno? y aunque lo logre y como no se una a los dos partidos constitucionalistas, sería el primer presidente Zombie de la historia y por ún día.

No debemos olvidarnos de las Urnas. Es mas, seguro que si en vez de haber sacado 90 Escaños

Sanchez. este hubiera sacado los 123 de Rajoy y Rajoy los de Sanchez. en este momento estaría ya gobernado Sanchez, alguien duda esto. La diferencia es que Sanchez pretende gobernar a toda costa con menos escaños que Rajoy, y Rajoy solo reclame el derecho a ser el que gobierne dados los resultados de las urnas, así que, ¿quien es el perro zombie del hortelano que ni come ni deja comer?, esto no es el y tu más, sino poner las cosas en su sitio de la realidad en lo que se retrata cada cual.

Salu2.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por tucapital.es - 24/02/2016 13:30

La realidad es que todos son iguales.

El primero que vetó fue Pedro Sanchez, vetó a PP y a Rajoy. Ahora Rajoy veta a Sanchez (qué esperaba).

C's vetó a Podemos y Podemos a C's.

C's vetó a nacionalistas.

C's dijo que nunca apoyaría a PP o PSOE, y ahora ya ves.

En qué termina todo esto, lo veremos pronto y seguro que nos sorprende a más de uno (yo estoy esperando cualquier cosa).

En fin, cada día más desencantado de los políticos, viejos y nuevos.

Saludos.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por larpeiro - 24/02/2016 13:44

juanmanuc escribió:

larpeiro escribió:

PUSETE75 escribió:

Rajoy es un cadáver político, hasta mucha gente de su partido lo sabe y lo ve venir,,,pensar otra cosa es no enterarse de que las cosas han cambiado---meter la cabeza en un agujero como el pájaro bobo y esperar a que escampe sin hacer nada ya no funciona... lo demás es chau chau....

Si, pero este no se va ni con agua caliente, aunque se lo pida la mitad de su partido, y lo malo es que "ni va a comer, ni va a dejar comer".

S2

No creo que sea ese el problema. y en justicia mayor, hablando de cadaveres politicos resulta curioso

que no habéis de Sánchez y os limitéis a arremeter contra Rajoy como siempre hacéis indiscriminadamente, tenéis que haceroslo mirar, si queréis aprender algo de ecuanimidad.

Con el resultado mas nefasto del PSOE en toda su historia, perdiendo además contra quien estais considerando ahora mismo un cadaver politico, entonces ¿que es Sanchez?, ¿alguen que ejerce de zombie con esperanzas de presidente del gobierno? y aunque lo logre y como no se una a los dos partidos constitucionalistas, sería el primer presidente Zombie de la historia y por ún día.

No debemos olvidarnos de las Urnas. Es mas, seguro que si en vez de haber sacado 90 Escaños Sanchez. este hubiera sacado los 123 de Rajoy y Rajoy los de Sanchez. en este momento estaría ya gobernado Sanchez, alguien duda esto. La diferencia es que Sanchez pretende gobernar a toda costa con menos escaños que Rajoy, y Rajoy solo reclame el derecho a ser el que gobierne dados los resultados de las urnas, así que, ¿quien es el perro zombie del hortelano que ni come ni deja comer?, esto no es el y tu mas, sino poner las cosas en su sitio de la realidad en lo que se retrata cada cual.

Salu2.

No se puede comparar la trayectoria de Mariano Rajoy con la de Pedro Sanchez en cargos similares, prefiero opinar por la trayectoria en un cargo, no puedo calificar de nefasto a Pedro Sanchez porque no ha gobernado.

Las reglas del sistema electoral de este país las han determinado el PP y el PSOE, entonces que cada uno asuma las consecuencias.

¿Quien le impidió a Mariano pactar con Rivera?

S2.

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 24/02/2016 15:22

larpeiro escribió: No se puede comparar la trayectoria de Mariano Rajoy con la de Pedro Sanchez en cargos similares, prefiero opinar por la trayectoria en un cargo, no puedo calificar de nefasto a Pedro Sanchez porque no ha gobernado.

Las reglas del sistema electoral de este país las han determinado el PP y el PSOE, entonces que cada uno asuma las consecuencias.

¿Quien le impidió a Mariano pactar con Rivera?

S2.

Ya quisiera Sanchez poder alguna vez llegar a tener la mitad de la trayectoria política de Rajoy y los exitos cosechados, desde luego por lo menos no parece que lleve el camino. Calificar a Rajoy de nefasto es la misma falacia que no calificar a Sanchez argumentando que todavía no ha gobernado, pero bueno eso va en opiniones allá cada cual.

Está claro que el sistema electoral de este país es claramente mejorable, las consecuencias de esas inconsistencias podrán o no ser asumidas, aunque es difícil establecer la culpabilidad en los errores

de definición de nuestro sistema electoral en el pasado, lo que se sabe bien es quienes pagan esos errores, los de siempre, lo que tendríamos que asumir todos es que con mayoría absoluta o no, quienes han sido escogidos por la mayor parte de Españoles son los mas votados, por tanto si queremos un sistema mas justo, lo primero que hay que evitar es que los resultados de gobernabilidad sean en contra de los votos, o que se pierda el tiempo miserablemente para ver quien pacta con quien, los pactos en definitiva aunque legitimos hay veces que no respetan la voluntad de los votantes y por ello són ruines y contra natura, eso no es defendible como democracia por su propia definición sino que es otra cosa.

Salu2.

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por Iarpeiro - 24/02/2016 21:16

Juanmanuc escribió:

Iarpeiro escribió: No se puede comparar la trayectoria de Mariano Rajoy con la de Pedro Sanchez en cargos similares, prefiero opinar por la trayectoria en un cargo, no puedo calificar de nefasto a Pedro Sanchez porque no ha gobernado.

Las reglas del sistema electoral de este país las han determinado el PP y el PSOE, entonces que cada uno asuma las consecuencias.

¿Quien le impidió a Mariano pactar con Rivera?

S2.

Ya quisiera Sanchez poder alguna vez llegar a tener la mitad de la trayectoria política de Rajoy y los exitos cosechados, desde luego por lo menos no parece que lleve el camino. Calificar a Rajoy de nefasto es la misma falacia que no calificar a Sanchez argumentando que todavia no ha gobernado, pero bueno eso va en opiniones allá cada cual.

Está claro que el sistema electoral de este país es claramente mejorable, las consecuencias de esas inconsistencias podrán o no ser asumidas, aunque es difícil establecer la culpabilidad en los errores de definición de nuestro sistema electoral en el pasado, lo que se sabe bien es quienes pagan esos errores, los de siempre, lo que tendríamos que asumir todos es que con mayoría absoluta o no, quienes han sido escogidos por la mayor parte de Españoles son los mas votados, por tanto si queremos un sistema mas justo, lo primero que hay que evitar es que los resultados de gobernabilidad sean en contra de los votos, o que se pierda el tiempo miserablemente para ver quien pacta con quien, los pactos en definitiva aunque legitimos hay veces que no respetan la voluntad de los votantes y por ello són ruines y contra natura, eso no es defendible como democracia por su propia definición sino que es otra cosa.

Salu2.

Pues habrá que crear una ley de pactos.

S2

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por PUSETE75 - 25/02/2016 17:51

a Rajoy ya le dio la puntilla Rita Barberá hoy pregonando su gran amistad y agradecimiento,,,pobre Rajoy,,,,el inmovilismo es lo que tiene

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por juanmanuc - 26/02/2016 01:57

La exalcaldesa de Valencia no está imputada que yo sepa, ha manifestado sin estarlo que jamas ha blanqueado, salvo la ropa en la lavadora, no se ve claro a que puntilla te refieres. ¿?

Salu2.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por morpheo81 - 27/02/2016 08:40

juan todo su equipo de gobierno esta imputado, todavía esta por ver que ha pasado con el caso Ritaleaks, y si no se le ha imputado a ella todavía es por que esta aforada y el caso debería pasar a la instancia superior...

En el PP hay miedo de lo que pueda pasar si algún pez gordo, como puede ser Rita, tirase de la manta como ya hizo Bárcenas, muchos podían caer y es la hora como ya se ha dicho de renovarse. Para algunos parece que todo vale y da igual lo que haga el PP que no se le castiga electoralmente pero creo que eso cada vez pasa menos.

=====

Re: Pocos amigos le quedan a Rajoy

Escrito por LeonL - 29/02/2016 14:59

Y menos le van a quedar como siga así, con el como y no dejo comer, lo que debería es de dejarse de tonterías y de dejar de marear la perdiz, que está haciendo mucho daño a nuestro país y a nuestra gente.

=====